



El PRI presentó su propuesta, buscan crear vicepresidencia

Propondrán que análisis de reforma electoral inicie después del 5 de junio

Maritza Pérez
maritza.perez@eleconomista.mx

El coordinador parlamentario de Morena en diputados, Ignacio Mier Velazco, informó que propondrá a la Junta de Coordinación Política que, una vez concluido el proceso electoral en seis entidades del país, el 5 de junio próximo, inicie el análisis y discusión de la reforma electoral a través de un parlamento abierto.

Sin embargo, al señalar que son bienvenidas las propuestas que se hagan en la materia, advirtió que Morena va a defender el contenido principal de la reforma del presidente.

“Coincidimos en lo sustantivo: disminuir el número de legisladores en ambas Cámaras; fortalecer organismo imparcial y verdaderamente ciudadano,

no militante; reducir sustancialmente el costo de los procesos electorales y el financiamiento a los partidos políticos y garantizar la representación pura eliminando la sobrerrepresentación”, expresó.

Presentan propuestas

El Partido Revolucionario Institucional (PRI) en la Cámara de Diputados dio a conocer su propuesta de reforma electoral, la cual incluye una reducción del número de integrantes de la Cámara baja y la creación de la figura de vicepresidente.

La propuesta del tricolor, que consiste en 10 puntos plantea, entre otras cosas, bajar de 500 a 300 el número de diputados, para quedar con 150 diputados de mayoría relativa y 150 de mayoría proporcional, limitando la sobrerrepresentación

y con un ahorro de 1,730 millones de pesos.

Establece la segunda vuelta para la elección presidencial, ya que para que un candidato gane debe contar con más de 50% de votos, en caso contrario en automático aplicaría la segunda vuelta.

Busca crear la figura de Vicepresidencia de la República, un acompañamiento directo con el presidente y asistiría al Senado con voz, pero sin voto e impulsa la implementación del voto electrónico.

Además de consolidar la autonomía del INE, con un presupuesto de cálculo fijo, al tiempo que proponen fortalecer los nombramientos de consejeros electores, con un método de insaculación para elegir a los candidatos mejor evaluados.